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Bloco de Esquerda ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

D PERGUNTA Número /XI(

Assunto: Suiniculturas na Ribeira de São João

Destinatário: Direcção Regional de Agricultura e Pescas de L~tio~'ífV~~dtY'F~O<S"{'-'P" 4'\,'. à
~~(I ,\'j.('.':1'1IÍÚa,la f)jÚ'.,"O

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República

v - - -. -y
O Bloco de Esquerda fez recentemente uma pergunta ao Ministério do Ambiente (nQ3880/XI/1B, de

28-06-10) no sentido de obter esclarecimentos sobre as Suiniculturas situadas na Freguesia da

Ribeira de São João. Na resposta que obtivemos da parte do Ministério do Ambiente (Ofício nQ

3234/2010/4030 de 06-08-10) são referidas cerca de 200 acções de fiscalização a suiniculturas

realizadas pela ARHdo Tejo.

Étambém referida uma notificaçãodo proprietário da exploração Suinvest no sentido de apresentar

um aditamento ao projecto com as alterações efectuas ao sistema de tratamento, bem como para

realizar trabalhos de impermeabilização das lagoas, a regularização, estabilização e limpeza dos

taludes e o encaminhamento das escorrências do tamisador e nitreira ao sistema de tratamento.

São identificados problemas com as licenças de descargas das duas explorações da ValinhoS.A.cuja

renovação estaria condicionada a trabalhos de manutenção. e limpeza e à apresentação de

resultados de auto-controlo num caso, e à verificação das condições de impermeabilização das

lagoas no outro.

É referido que a ARH do Tejo teria em curso uma avaliação das condicionantes hidrogeológicas dos

locais e das águas subterrâneas a fim de se concluir acerca da necessidade de intervenção na

impermeabilização das lagoas.

Foi entretanto identificada na mesma freguesia uma quarta exploração que, de acordo com a

resposta do Ministério, não se encontrará registada. Ao Bloco de Esquerda chegou a informação de

que essa exploração pertenceria a Joaquim Raimundo Vicente, mas não temos informação do registo

dessa exploração e apenas encontrámos uma referência a esse proprietário no sítio do IFAP,onde se

encontra registado como destilador.

Expeça-se

Publique-se
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Q.Secretário,da
Mesa
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Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o Grupo

Parlamentar do Blocode Esquerdavem por este meio requerer à DirecçãoRegionalde Agricultura e

Pescas de Lisboa e Vale do Tejo, através do Ministério do Ambiente, Ordenamento do Território e do

Desenvolvimento Regional:

1. Os processos actualizados das três explorações registadas na DRAPLVT,nomeadamente todas as

decisões e comunicações da DRAPLVTsobre a concretização das obras e procedimentos acima

mencionados como sendo indispensáveis à renovação das licenças de descargas e outras

matérias relacionadas;

2. Toda a informação, se existente, sobre a exploração de Joaquim Vicente Raimundo, quer a

relacionada com a licença desta exploração (se existir), quer a relacionada com a eventual

detecção de uma exploração não-autorizada por parte deste proprietário?

Palácio de São Bento, 29 de Novembro de 2010

o Deputado

José Gusmão


